

RECHERCHE : Le LAAS CNRS et la société Innopsys créent le laboratoire Biosoft

Le LASS-CNRS (siège à Toulouse/31) et la société [INNOPSYS](#) / T : 05.61.97.19.74 (siège à Carbonnes/31), spécialisée dans les instruments de recherche et de diagnostic pour les sciences de la vie, viennent de créer le laboratoire commun Biosoft. Cette structure de recherche commune a pour objectif de développer des outils de diagnostic biologique tels que des biopuces ou des biocapteurs. Biosoft mobilisera huit scientifiques du Laas-CNRS et quatre salariés d’Innopsys. Le laboratoire est doté d’un budget de 300.000 euros sur trois ans par l’Agence nationale de la recherche. www.laas.fr / www.innopsys.com